

公明ひらつか



安心して子育てができる 環境の整備

小笠原 千恵美 議員

問 産後ケア事業の取り組みについて伺う。

健康・こども部長 生後4か月頃までの乳児をもつ初産婦を対象に、月2回程度産後デイサービスを実施する。保健師や助産師、管理栄養士などによる支援の充実を図りたい。

問 小規模保育事業における待機児童解消に向けてのメリットは何か。

健康・こども部長 空き店舗など既存施設を改修することで、整備期間を短くできると考えている。

問 新たな保育士確保策の取り組みについて伺う。

健康・こども部長 本市への転入を条件としない就労支援交付金と市内民間保育所などが実施する有償のインターンシップ事業への一部経費の補助を始める。

請願・陳情を市議会へ

皆さんの意見や要望を議会に伝え、市政に反映させる方法として請願と陳情があります。

請願は、紹介議員を必要とし、提出後は所管の常任委員会などへ付託し、審査します。その後、委員会審査の結果を本会議に報告し、議会としての採択、不採択などを決定します。

陳情は、請願と同じような性格のものですが、紹介議員を必要としないという違いがあります。提出後は議会運営委員会での取り扱いについて協議します。



問 保育士が働きやすい労働環境整備の見解を伺う。

健康・こども部長 環境の整備は必要で、本市では補助金により1歳児クラスの保育士と児童の割合を1対6から1対4にし、児童の

処遇改善と保育業務の負担軽減を支援している。

問 子供の貧困の連鎖を断つ対策として、高校進学後の退学防止の方策を伺う。

福祉部長 学習等支援相談員を設け、高校生やその保護者への支援をしていく。

生命を守る防災対策

問 「むすび塾」で、津波

から避難する最短の地点を把握できる「逃げ地図」を用いた避難訓練が行われた。課題が出たと思うが、今後の取り組みを伺う。

防災危機管理部長 津波から命を守るためには高台への避難しか対策がない。この地図を活用し、1分1秒でも早く避難できるように普及・啓発をしていく。

▼このほかの質問 HUGの取り組み 避難所生活の環境整備



国民皆保険の堅持を

秋澤 雅久 議員

問 今回の国民健康保険税条例の改正で、平成30年度から始まる新しい国民健康保険制度に向けて税率や賦課割合を決定するが、被保険者への影響を伺う。

健康・こども部長 応能割の割合を高くすることで高所得世帯の負担が高くなり、軽減を受けるような比較的所得の低い世帯の負担

問 30年度から小児医療費助成に係る保険給付費の減額調整が一部廃止され、国で地方の負担軽減のための予算が計上された。このことで余剰が出るが、当初予算にどう反映したか。

が軽くなる。また、医療給付費分の比率を低くすることで39歳以下の子育て世帯の負担を軽くした。

問 国民健康保険税の収納率向上のため、保険税を支払える人と支払えない人を見極める財産調査をする。そのための職員の質と量を確保すべきではないか。

市長 市税だけでなく、保険税にも人員を配置し、状況に応じて対応していく。職員のスキルアップなどを行ってきたが、さらに実務経験のある任期付職員を配置するなどして体制を強化していきたい。

公明ひらつか 所属議員



伊東 尚美 議員



永田 美典 議員

湘南フォーラム



高齢者福祉について

府川 正明 議員

問 地域包括支援センターの現状と課題、今後のフォロー体制を伺う。

福祉部長 地域包括支援センターを平成29年4月に3か所開設し、合計13か所に増設した。センターに寄せられる相談内容は多岐にわたり、今後さらに高齢者が増えていくことを考慮すると、職員の負担増が課題となってくる。多種多様な相談や困難ケースへの対応などについて、研修や指導、助言を行い、職員の負担軽減に努めていく。

問 在宅介護を含めた介護の在り方を伺う。

福祉部長 団塊の世代が75歳以上となる2025年以降は、医療と介護の需要がさらに増加することが見込まれる。今後、在宅介護が増加すると想定され、いかに介護する人を支援していくかが重要である。在宅介護を支えるためには、医療や介護関係の多職種が連携しチームとして対応する体制をつくることで、利用者や家族が安心してサービスを受けられ、介護負担の軽減につながるかと考える。

問 防犯門扉の設置は

問 海岸エリアは津波対策

が急務である。千石河岸の通称めがね橋付近に、防犯門扉を設置すべきではないか。

副市長 29年3月に作成した津波ハザードマップは、最新の科学的知見に基づき、想定外をなくす考えの下に見直したものであり、通称めがね橋付近は浸水区域に含めていない。防犯門扉の設置は考えていないが、浸水を注意喚起する区域と位置付けており、土のうや止水板の設置などについて自治会の意見を聞きながら検討していく。

問 大浜地区の安全を早く確保していかなければいけないと思うが、市長の見解を伺う。

市長 地区に住んでいる人

平塚自民クラブ



平塚市民のための市役所改革

金子 修一 議員

相模小学校移転 遅延理由

問 平成29年度予算で相模小学校移転に20億1406万円計上したが実行していない。29年3月議会で地主の承諾が取れていないので実行は難しいと質問した。実行不能の原因は何か。

学校教育部長 土地区画整理事業の進捗状況から29年

度中の用地取得が見込めなためである。

問 29年3月議会で事業実施が難しいと質問したが、予算を付けた責任をどう感じているのか。

学校教育部長 土地区画整理組合の計画に基づき、庁内の協議で判断した。心配や迷惑をかけたことについては、大変申し訳なく思っている。

教職員市外視察の考察

問 教育の主体は生徒であり、教職員の質の向上は重要である。30年度予算に視察経費をいくら計上したのか。

教育指導担当部長 市外視

平塚自民クラブ 所属議員 吉野 和美 議員

湘南フォーラム 所属議員



小泉 春雄 議員



出村 光 議員

がいて、防災対策をしつかり検討しなければならぬと思っている。新港背後地までの引き込み道路などを活用できるのかを含めて検討し、早期解決に向けて取り組まなければならない。ハード整備として、どのような津波対策ができるのか考えていきたい。

▼このほかの質問 防犯カメラの設置は、海岸エリア魅力アップ事業について空き家対策について

市議会ホームページ

市議会のホームページでは、会議日程、本会議の生中継と録画中継、会議録の検索、議会だよりのバックナンバー、声の議会だよりを掲載しています。

察は教員の力量を高め、学校の教育力向上に役立つ。学校研究委託事業230万余円から市外視察の旅費などを支出する。先進校の視察は教職員の資質向上などに有意義と考えている。